

Promoverán pagos antes o después de quincena

Jessika Becerra

Cd. de México, México (08 junio 2020).- Promover entre el sector empresarial los pagos a empleados a lo largo del mes para evitar que se concentren en quincenas es una de las cinco acciones que tomará la Asociación de Bancos de México (ABM) ante la contingencia por el Covid-19.

En una videoconferencia sobre el convenio entre el Gobierno de la Ciudad de México y la ABM para evitar conglomeraciones de usuarios de la banca en las sucursales de las instituciones financieras, Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, indicó que junto con la Asociación invitará a los negocios incorporados al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) así como otras cámaras y asociaciones a distribuir en la medida de lo posible y de forma voluntaria que el pago de salarios se disperse a lo largo del mes y no se concentre en los días 15 y 30.

Dijo que algunos pagos podrían realizarse el día 5 y 20, y que se buscará con los diferentes niveles de Gobierno que la entrega de programas sociales se haga de igual manera sin concentrarse los días 15 y 30 de cada mes.

Con ello, se busca reducir la conglomeración en sucursales de las personas que buscan retirar su salario en efectivo.

Otra de las acciones que se realizará es abrir las sucursales bancarias a las 10:00 horas, en lugar de hacerlo a las 9:00 horas, con la intención de reducir el número de empleados bancarios en el transporte público.

"Esto tiene como objetivo escalar las entradas de los diferentes sectores para no saturar el transporte público de nuestra ciudad.

"A partir del miércoles, las sucursales bancarias de la Ciudad de México abrirán a partir de las 10 de la mañana", comentó la Jefa de Gobierno.

No obstante, las sucursales que operan en cadenas comerciales seguirán abriendo a la hora que el establecimiento inicia operaciones.

Otra de las medidas anunciadas es que los trabajadores bancarios de oficinas corporativas que laboran a distancia continúen en esa modalidad hasta que el Gobierno de la Ciudad de México informe que existen condiciones propicias para regresar a las oficinas.

Luis Niño de Rivera, presidente de la ABM, detalló que los bancos tienen 267 mil empleados, de los cuales 33 por ciento operan en la Ciudad de México, es decir 87 mil 800 personas.

Precisó que 80 por ciento trabaja en oficinas corporativas y 20 por ciento en sucursal. De los que trabajan en oficinas corporativas, 75 por ciento lo hace a distancia.

Finalmente, una de las acciones es procurar que afuera de las sucursales con alta demanda de usuarios se habiliten espacios públicos para mantener la sana distancia en las filas de espera.

A su vez, promover las transacciones financieras mediante el Cobro Digital (CoDi) forma parte de las acciones anunciadas.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.mural.com/promoveran-pagos-antes-o-despues-de-quincena/ar1961429>

Fecha de publicación: 08 junio 2020

